

Bekanntgabe im JISS am 28.01.2010

Sachstandsbericht zum Kinder- und Jugendparlament (KJP) der Gemeinde Eitorf

Im November 2008 sind in den weiterführenden Eitorfer Schulen sowie in den benachbarten Schulen mit Eitorfer Schülerinnen und Schülern die Mitglieder des 1. Eitorfer Kinder- und Jugendparlaments (KJP) gewählt worden.

Das KJP ist nachfolgend zu einer Sitzung zusammengetroffen und zwar am 02.03.2009.

Weiterhin haben mehrere interne Sitzungen des Gremiums stattgefunden. Konkret hat sich das KJP hierbei mit dem Richtlinienentwurf für das Gremium, mit der Beteiligung Eitorfer Grundschüler im KJP, mit dem Aufbau einer Mädchen-Fußballmannschaft gemeinsam mit dem SV 09 Eitorf sowie mit den Räumlichkeiten für Eitorfer Jugendbands befasst.

Mit Unterstützung des KJP ist der Aufbau einer Mädchen-Fußballmannschaft auf gutem Wege. Die Bereitstellung von Räumlichkeiten im alten Jugendcafé für Zwecke von Eitorfer Jugendbands ist auch ein großes Anliegen des KJP, hier wird in Kürze die Öffentlichkeitsarbeit verstärkt. Eine eigene Homepage für das KJP ist im Aufbau.

Leider lässt die Mitarbeit mehrerer gewählter Mitglieder des KJP zu wünschen übrig. In Abstimmung mit der Verwaltung sind daher alle gewählten Mitglieder des KJP befragt worden, ob Sie künftig aktiv im KJP arbeiten wollen oder dies aus persönlichen oder beruflichen Gründen nicht können.

Sieben der 15 Mitglieder sind weiterhin zur Mitarbeit im KJP bereit. Drei gewählte Mitglieder haben ihren Verzicht auf das Mandat im KJP erklärt. Fünf Mitglieder haben überhaupt nicht geantwortet, hier wird das Desinteresse an einer aktiven Mitarbeit im KJP angenommen.

In Abstimmung mit dem Vorsitzenden des KJP, Herrn Löckener, sollen die freien Plätze im Gremium durch die damals gewählten Stellvertreter nachbesetzt werden.

Das Kinder- und Jugendparlament wird sich danach zunächst auf „Arbeitsebene“ treffen, danach wird die nächste parlamentarische Sitzung des KJP einberufen.